
g
üUIVIC¡ PALTDA¡' DE LOS XI'ERTOS

Secreta¡ia Municioal

corcE ro f,trNtcIPAL
AqfA SESIIó¡{ ORD¡¡TARIA B06r

En Los Muermos a 09 de Septiembre del 2014, siendo las l5:OO horas, se efectuó la Sesión
Ordina¡-ia Nro. 61, del Concejo Municipal de Los Muermos presidida por el Sr. EIILIO
*)XZÁLEZ Bt RGOS, actuando como Secretario y Minist¡o de Fe, la Srta, TATIA¡.A IO'A
LEWA, Secretario Municipal.

AÁ¡ISTIEROI| LOS S¡GT'TENTES¡ SRg. CONC&,ALES¡:
1.. SR. SERG¡O HáTGER Y¡'NGE
2.. SR. AIYTOI{IO GALLARDO C4¡LEO
3.- SR. ER¡IIES|TO RE¡¡ÍBACH HOFTA!úIC
4.- SR. ALEERTO DIAi¿ JANA
5.. SR. LT'IS BLAIÍ@ AR!Ñ'ALO
6.- SR,. ERIIESTO BARR¡A CI'BATE

t.- cot{"fE¡f¡Do TABL,ll

1.- LECIURA DEL ACTA A¡ÍT¡nIOR
2.- LECTT'RA DE COTTRESPOTDEXCITA

2.I.. ORDINAR¡O X'666 DE DAEI
2.2.- ¡Errorl Vinculo no válido.
2.3.. UEf,ORAI{D¡'X ¡fqo2 DE JEFA F¡IVAIÜZ¡N} DAEX
2.4.. ORDITARIO Ir2O2 DE DESAT
2.5.. UEIORá¡|DI'I ¡|.62 DE LA SECPL.AI|.
2.6.- UEüORr¡fDrrt N"2¡t{, DE LA DOf
2.?.- uttoRANDItf tr"2¿t6 DE DIDECO.
2.8.- XUOR¡I{Drrx If249 DE DIDECO
3. - VARIOS

I.- LECÍT'RA DAL ACIA AI|TTRIOR
OBSERVACIONES

conccld B.¡co señala que él se refirió en er acta N"5g, en lo referente a su solicitud de erdesmaleza¡ desde Mirama¡ ha,sta el Cruce La pampina.
Co¡ccla¡ H¡cacr señala que él consulto a la empresa Essal, con respecto -a que si la plantaaumentaba de volumen, esto también afecta¡ía a los usuarios, con algún tipo de aumento
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en las ta¡ifas", a lo que respondieron que esto no sucederá, el Concejal comenta que esto

debe de quedar en acta; ya que en un futuro la emPresa Puede que no respete esto y se

tiene como medio de Prueba esta acta.

¡T.. LECTI'RA DD CORRESPOIÍDEI|C¡A

2.T.- ORD¡IÍARIO ¡¡.656 DE DAEü

Se solicita autoriza¡ modiñcación presupuestaria, debido a la necesidad de reversa¡ un error

involuntario, puesto que anteriormente, se le dio PresuPuesto a un item equivocado'

MENOR GASTO

Acucrdo de Co¡cejo N'¡fOg

IOD¡FICACIO¡T PRES¡T'PUEC¡TARIA.

2.2- ¡Error! Vínculo no válido'

Se soücita modificar el PPTO vigente para pago de materiales de ofrcina' -"*"1-t"T^tl:
.g,..a-au"..air""ión y Pago al Médico Psicotécnico' Para ello se cucnta con mayores rngresos

y-re"signacian de gastos, según el siguiente detalle:

XAYORTTTGRE$:

ITET DEXIOI¡¡IACION rorTo rt
215.2 1.03.004.OO4.O12 Indemnizaciones 3.550

2r5.22.05.O01 Electricidad 1.O00

2r5.22.O5.OO2 Agua l.ooo

T(}TAL o.at-tl,

MAYOR CASTO

xorTo f,t¡
ITEX

215.23.O1 .OO4.O00

0

DEXÍOXINACIOX

Desahucio e indemnizacione s

TOTAL 5.55{¡

03.01.oo3.oo4

Deuda años anteriores
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21.O1.O01.O09.O05 Asignación l,ey I9.529 M$ r.ooo.

24.03-O99.OO3.OO3 Transf. Deporte M$ s40.

24.03.101.O01 Educación M$ 850.

31.92.999.01I Planta Canitas M$ 5.447.

733z Mb-oost
SUPLEIENT¡c

Acucrdo dc Coúccjo lt.4lo

sE APRUEBA PoR l'lfAtltürDAD' f,uoRA¡tDo If' s3 DD DAF, enD solrcrrA
UOD¡F¡CACIOII PRISIUPUESf, áRrA.

2.3.. UEXORA¡IDI'U It{'2 DE JEFA T¡¡IA¡ÍZAÁ' DAF,X
Se soücita que en e[ acta de concejo sesión ordinaria de fecha 09 de septiembre del 2014,
donde la Municipalidad solicita modificación presupuestaria mediante reasignación de
recursoa existentes, para provisiona¡ bono a los asistentes de la educación.

2.- Se pide que esta modificación sea incorporada en esta acta de concejo para proceder a
cancela¡ este bono, la que sería:

Mayor Ingreso ítems I ISOSO3O99O1OOOO APORTES PARA BONO EXTRAORDINAzuO.

Mayo¡ casto ítems 21521O3OO4OO4OOS BONO ASISTE¡ITES DE tA EDUCACION.

3.- Esta modilicación realizada por la municipalidad es por la cantidad de $ 5.661.000,
cinco millones seiscientos sesenta y un mil pesos, que corres¡ronde al pago de la segunda
cuota del Bono que otorga la Municipalidad a gg funciona¡ios

4.- QUE, de no esta¡ incluida en Acta de Concejo, este bono no se podría cancelar:.

Acucrdo dc CoÁccJo tr 4ll

SD APRI'EBA POR I'¡ÍAIÍTTIDAD, IETORATTDO X"O2 DE JEFA FTI{ATZTS DAEM.

2.4.- OnD¡NARIO rr202 DE DESáX

21.03.oo1.00I Sueldos (Médico Psicotécnico) M$ 800.

21.04.OO4.OO9.OO2 Depone programas permanentes M$ 1.293.

22.04.001.OO8.001 Materiales de oficina M$ 143.

22.O5.OO2.OOa.OU2 Agua en dependencia Mpales.

---Servici" Coo.". - 
-

Mg 3O8.

22.05.OO4.008.OOr

22.OA.999.OO7.OO2 Otros servicios (desratizaci ón ) M$ 31.

22.09.999.O08.OOr Ariendo antiürus M$ 1.433.

24.03.O99.O03.O05 Otros DAEM (Asistentes Educ.) 5.544. M$ 10.Os2.
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Con objeto reflejar actualización presupuesta.ria de remesa de aguinaldo de fiestas patrias

año 2014, personal de salud por la cantidad de $4.761.25O.-

Las modificaciones presupuestarias quedarian distribuidas de la siguiente ma¡¡era:

I 15.O5.O3.O99.OOO.O00 | De otas entide4lE-pÉHigeC u.76l.2Flto

ACRTEDORIA PRIÉ¡T¡PUIÉfEARIOS:

215.2 1.O1.OO5.001.OO1 Aeuinaldo de Fiestras Patrias $3.228.OsO

215.2t.O2.OO5.OOl.OOr Asuinaldo de Fiest¡as Patrias $r.533.200

2.5.- xF.foRA¡fDt X N"62 DB Lll sEcPLllN.

se solicita reconocer nuevcs ingresos de los pro¡rectos que se indican:

PROYECTO PIB

-ADQUISICIoNDETERRENoPARAcoNSTRUccIoNDEVIVIENDASSoC|ALES.Por$
196.200.OOO.-

Acucrdo dc Conccjo lf 413

RECCIñOCER. lfulÑ¡os l¡loRtaos.

2.ó.- XF¡IORANDUX t|" 2ÁO DE LA DOX

se solicrta fecono@r nuevos rngresos, corresPondiente a pagos que ae generan durante el

mes y que serán t¡ansferidos por el Gobiemo Regional durante el mismo periodo' según el

siguiente detalle.

PRoYECTO F¡|DR -2013 -lD 3a7-61-LP13.
.REPOSICIOI| PTAS¡ Y REDES' AP Y ¡f,CA¡fTAruL¡.ADO CAffTTAS'

ooxulfADE LOS üUERIOS.'
POR li 75.3Oi1.599

"ASES'ORIA TTO. R8EO8[CtOtf PTAS Y REDIS ÁF Y

,¡TLCANTAR¡LLADO CA'fTTAS, COIUIÍA DE LOS üT'ERXOS''

POR i l.aq).dx¡.-

Acucrdo tte Cmcqlo lf 412

ACÍI'AI.TZAC¡O¡Í PruSUPT'ESTARIÁ.

ácuERDO DE COI{CE O I{"414

RECOI|OCER COüO ruEi\tos II{GRESOS'

2.?.- uEuoRArDÚ[ r'2¡t6 DE DIDECO'
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Se solicita autoriza¡ la siguiente modificación presupuestaria, esto con el fin de cumplir con

el ingreso del total de familias IEF asignadas a la comuna y poder adquirir materiales e

ürsumos necesarios el Departafnento Social Requiere por concepto de a]n¡das sociales

pendientes de entrega

Acucrdo de coceJo !t"413

2.8.- IEüOR¡IIDUX ¡r. 249 DE DTDECO

Se solicita autorizar la siguiente modificación presupuestaria, para reali"ar la compfa de la
decoración de fiestas Patrias y uo reconocimiento a persona.s destacadas de la cornuna.

rtcncrdo de Cac{o If 416

SE APRÜEBA POR ¡'IÍA¡UIDAD, IEUORANDO ¡{'249 DE DIDECO, QUE SOLrcTTA
IOD¡ FICAC¡OIT PRE{¡UPUEÉ AR¡A.

3. - VARTOS

concclal Dí¡z señala que el dia de hoy se habia quedado en acuerdo en la sesión anterior
de reunirse la comisión de ca¡nino con los encargados de la mantención vial municipal, pero
mejor se llego al acuerdo de reunirse con los directivos a cargo, además hace presente su
inquietud con respecto a la cont!:atación de equipo vial arrendado. Slr. Alc¡lde señala que al
contratar este equipo üal externo se quiere da¡ solución de una forma más rápida; ya que
es muy alta la demanda de reparación y mantención de camino, además a esto se suma la
cantidad de denuncias que hay en contra de este equipo üal municipal, además por nuestra
parte, esta¡nos con diversos cont¡oles sorpresivos pa¡a todos los choferes rnunicipales.
C@ccld Dirr propone el acordar una reunión con los directivos a cargo de esta tema y el
Administrador Municipal, el día martes 23 de septiembre a las l4:OO hrs. para luego
contrnuar con la sesión de concejo, además soücita que esté presente alguoa secretaria,
además del secreta¡io municipal para levantar acta en esta reunión de comisión,
cooccld E¡ni¡ comenta nueva¡nente por el ensanche de la cuesta del sector de cumbre
Alta donde el Sr. Maximiliano Gómez; ya que se han producido diversas colisiones en esta
cuesta, sugiere que esto se realice a la brevedad pala evitar algún accidente mayor,
Cocclal E¡¡rír comenta que es necesaria una camionada de ripio para mejorar el acceso
en donde está funcionando el Jardin Infantil Duendecitos de cumbre Alta; ¡ra que la entrada

CODIGO ITEM
Transferencia
Organizaciones
Comunitarias

215-24.OI.OO4.OO1.OO5 Fondos

2 15.24.Ol.OOa.OO1.OO3
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esta en Ésimas condiciones y a este recinto entran vehiculos a dejar el alimento de estos

niños, que asisten a este jardin, además del transporte escolat.

Cooccld B¡¡rL comenta que por parte de la empresa que realiza la mantención de caminos

global, no esta¡ían realizando el chequeo correspondiente y solo la ma¡ttención que se está

realizando es el pasa¡ moto niveladora por los caminos, por lo cua¡ estos cafninos con las

intensas lluvias y este tipo de repa¡ación, quedan en muy malas condiciones.

Co¡c:fd Rctnb¡ch señala que en una instancia cuando se realizn la reparación del puente

Santa Rosa, él menciono que esta reparación no quedo en muy buenas condiciones; ya que

se cambia¡on algunas vigas y otras quedaron en las mismas condiciones, producto esta

situación este puente nueva¡nente eslá cortado y se tiene que esta¡ rePa¡ando nueva¡nente.

Adernás señala el concejal que en la mantención de camino sugiere que no se pase maqurna

por los caminos; ya que quedan en muy malas condiciones sugiere el realizar bacheo en

estos caÍunos,

Concclel Rcl¡b¡c.h comenta que en el listado de ma¡¡tención de garitas, está incluida la

garita del sector Millaray.

Cooccl¡l Rct¡b¡ch consulta si las obras del portal de acceso de nuestra cuidad están

detenidas. $:-4b59 señala que se está retomando las obras.

Coúcclat Rct¡bach consulta por que el desfile de aniversa¡io Patrio se realiza¡á el día 16 y

no se hace en la fecha habituat. s¡r. Atc¡ldc señala que se debió rcalizar el desfile de

aniversario patrio en esta fecha, debido a la falta de bandas de guerra; ya que tenian

diversos compromisos en la región y el único dia disponible era este. c@Gclal B¡r¡co

sugiere el crea¡ una ba¡¡da de guerra en nuestra comuna con la ayuda de la municipalidad.

Co¡ccld Di¡t sugiere que si el día del desfile las agrupaciones de automóüles que desfilan

no pasen haciendo tanto ruido; ya que considera que es una falta de resPeto, pa¡a la banda

que está tocando, además sugiere el concejal el amplificar la misa'

Coac-cl¡l G¡lb¡¡to señala que las luminarias de la calle Avenida Pad¡e Nelson Aguilar no se

han modificado al horario de verano.

C@cdat GdL¡úo sugiere el insta-la¡ luminarias en el corte del sector de Paraguay Chico

debido a que han surgido diversos robos de animales por este sector'

Coaccl¡lGell¡rdocomentaqueerrelsectordecaminoHuraca¡rhacialaColoniavecrnos
tienen compradas 5 camionadas de ripio, para mejorar este acceso, solicita ver la

posibilidad de t¡aslado de este material, además comenta que existe una curva en este

sector, la cual está muy peligrosa, Por otra parte se refiere él concejal al camino del sector

El Meli variante Los Uribe, se encuentra en pésimas condiciones'

c@ccLl Hacfcf comer¡ta que el camino desde la ca¡¡cha del club Deportivo Amolfo Aguila

hasta la cuesta del negocio está en Ésirr¡as condiciones'

Coaccld Bt¡¡co comenta que fueron despedidos 15 trabajadores de [a empresa Martabid'

los cuales tenian un contrato diario y además señalari estos trabajadores +¡e deritro de la

faena tuvieron d,iversos accidentes laborales; los cuales la empresa nunca se hizo

responsable, sugiere el concejal que se debería de ver qué tipo de contratos tenían estos

trabajadores y la municipalidad úscalizar los contratos que realiz{rn estas empresas a
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trabajadores de nuestra comuna; J¡a que

afectadas y engafradas por estas empresas.

las personas, están siendo

Coaccld Bl¡¡co comenta qr-re mantuvo conve¡sación con una Sra. que le arrendaba al Sr.

Pacheco, a la cual se le debe 3 meses de a¡riendo, Sr_lib&lg responde que este a¡riendo lo

cancela directamente la gob€rnación, el contrato lo rcaliza la municipalidad pero la
gobernación es la encargada de depositarle el a¡riendo al Sr, Pacheco, lo cual no se ha

efectuado.

Cooccl¡¡ Bhrc.o comenta que la entrada del final de la calle Ar¡¡ro Prat sur está en

pÉsimas condiciones, y solicita que s¿ repare.

Cooccld E¡¡co cornenta que tiene unos diseños de asier¡tos los cuales se podrian realizar

en la nueva plaza a construir en el sector el Triringulo, sugiere que preüa autorización del

concejo, para la próxima sesión el podria traer las imágenes pare ver esta posibilidad.-

Sin más que tratar se levanta la sesión en el nombre de Dios siendo las 17:50 hrs.

BI'RGOS

SECRTÍARIO UI¡I{TCIPAL I¡SIUERTOS

= 
ALq!!




